Estimadas Familias de Incline High School,

Estamos encantados de informar un inicio exitoso y positivo al nuevo año escolar! De Un agradecimiento sincero al Sr. Sambrano y a nuestra clase de Liderazgo Estudiantil por organizar una semana llena de compromiso, alegría y apoyo. Fue inspirador ver a nuestros estudiantes, especialmente a la clase senior, encarnando los valores Highlander de Integridad, Humanidad y Beca.

Aquí hay algunas actualizaciones y recordatorios clave para la próxima semana:

Jornada de Puertas Abiertas - 30 de agosto, 5:30-7:30 PM Únase a nosotros en el gimnasio para las presentaciones antes de visitar las aulas de sus hijos para conocer a sus profesores.

Escasez de Estacionamiento Gracias por su cooperación durante la escasez de estacionamiento. Su comprensión ayudó a que la primera semana transcurriera sin problemas.

Nuevos Miembros del Personal Estamos en proceso de entrevistar candidatos para los puestos de Director Atlético y profesor de Biología y esperamos presentar a los nuevos miembros del personal pronto.

Fotos de la Escuela - 31 de agosto y 1 de septiembre Recuerde tener a sus hijos listos para sus fotos de la escuela en estas fechas.

Reunión del Equipo de Voz Estudiantil Highlander Por favor, recuerde a sus hijos que se unan a la Sra. Cahill en su oficina el 30 de agosto durante el almuerzo para pizza y para comenzar el año.

Partido de Fútbol Americano en Casa - 1 de septiembre, 7:00 PM Únase a nosotros para el primer partido de fútbol americano en casa de la temporada y anime a los Highlanders! Los Boosters venderán nuevos artículos promocionales, y esperamos deportividad positiva de todos nuestros aficionados.

Reunión del Club de Medios Digitales/Periodismo - 31 de agosto Los estudiantes interesados en unirse al Club de Medios Digitales/Periodismo deben dirigirse al teatro durante el almuerzo.

Agradecimiento por la Generosidad- Un agradecimiento especial a Alma Brubaker, Dayna Titus y Dana Greer por proveer generosamente bolsas de regalos para el personal llenas de post-its, resaltadores, bolígrafos y dulces.

Desde el Departamento de Orientación:

Nuestros orientadores escolares están asignados según los apellidos de los estudiantes:

Sra. Coombes: A-J

Sra. Rife: K-Z

Para programar una cita con un orientador, el Sr. Fragoso (FGA) o la Sra. Carney (Especialista en Colegio, Carrera y Pasantías), siga este enlace: Reservas del Departamento de Orientación de IHS.

Nota: Si su estudiante programa una cita durante una clase principal, no se le sacará de esa clase y deberá reprogramar durante una electiva (con permiso del profesor), antes o después de la escuela, durante la nutrición o en el almuerzo. Gracias por su comprensión.

Si no puede reservar un día/hora específico, es porque ese horario ya está reservado y deberá seleccionar otro horario.

https://outlook.office365.com/owa/calendar/IHSCounselingDepartment@washoeschools.net/bookings/

¡Oportunidad de recurso para redacción de ensayos universitarios!

https://workshops.writetheworld.org/college-essay/jumpstart-your-college-essay-workshop/ Esto es parte de una organización sin fines de lucro llamada Write the World que ha apoyado a más de 100 mil estudiantes y educadores con el proceso de redacción. Nuestra misión es ayudar a desarrollar las habilidades de escritura, pensamiento crítico, lectura y comunicación de los jóvenes escritores (de 13 a 19 años) para ayudarlos a convertirse en ciudadanos globales y lograr éxito en la escuela, la carrera y la vida. Ofrecemos recursos útiles en nuestro sitio, específicamente para ayudar a los estudiantes con el proceso de redacción de ensayos. Nuestros recursos cubren cómo completar el ensayo de solicitud de ingreso a la universidad de principio a fin, desde comprender mejor su pregunta y identificar su historia única hasta redactar un ensayo impactante que los hará destacar inmediatamente ante los oficiales de admisiones. También proporcionamos artículos de blog y descargas, así como un seminario web gratuito de 30 minutos para comenzar su proceso de redacción de ensayos.

Universidad de Nevada:

Admisiones de UNR para el otoño de 2024 ya están abiertas

NV Garantía- Si tienes las calificaciones para ir a UNR pero las finanzas familiares son un obstáculo, UNR puede ayudarte con Nevada Guarantee. Si eres residente de Nevada y vienes de una familia de bajos ingresos, UNR garantizará tu matrícula, tarifas y libros gratuitos, además de todo el apoyo académico y social que necesitarás para graduarte en cuatro años o menos. Para obtener más información sobre este programa: http://www.unr.edu/nevada-guarantee

Becas para Estudiantes de Primer Año de UNR – UNR está cambiando la estructura de su solicitud de becas y proceso. Están regresando a la matriz que se utilizó antes del COVID... Los nuevos estudiantes de primer año que hayan completado todos los requisitos de admisión antes del 1 de febrero son considerados automáticamente para la nueva beca para estudiantes de primer año (no se requiere solicitud separada) https://www.unr.edu/financial-aid/scholarships/first-year-scholarships

TMCC: La solicitud de admisión se abre el 1/9/23 para el otoño de 2024

Beca Promesa de Nevada: ¡La fecha límite para registrarse es el 31 de octubre! La Beca Promesa de Nevada está dirigida a todos los estudiantes que se gradúan de la secundaria, independientemente de sus ingresos o rendimiento académico. Esta es una beca de último recurso, que proporciona cobertura de hasta tres años. Para obtener más información sobre este programa: https://www.tmcc.edu/nevada-promise-scholarship

Boosters: Si eres nuevo en la comunidad escolar de Incline HS o aún no te has decidido, considera unirte a nuestra maravillosa organización de padres, los Incline Boosters. Puedes obtener más información sobre los Boosters aquí: http://www.inclineboosters.com Tendrán reuniones mensuales en el edificio Parasol de 1:00 a 3:00 p.m. en las siguientes fechas: 13 de septiembre, 11 de octubre, 8 de noviembre, 13 de diciembre, 10 de enero, 14 de febrero, 13 de marzo, 10 de abril, 8 de mayo, 5 de junio.

Los Boosters organizarán cuatro eventos para padres hispanos este año. Nuestra primera noche será el 6 de septiembre de 6:00 a 7:00 p.m. ¡Feliz regreso a clases a nuestras familias hispanas! Además de enviarles un saludo, quisiera recordarles que el próximo miércoles 30 de agosto de 5:30 a 7:30 p.m. es la noche de regreso a clases (Open House). Ahí nos encontrarán al equipo de Boosters ofreciendo información sobre nuestro grupo; vendiendo membresías y solicitando colaboración de nuestra comunidad para algunos eventos que estamos planeando. También encontrarán ahí a todos los representantes del Foro Hispano (aquí copiados) por si tienen alguna duda o pregunta en relación al regreso a clases o a cualquier tema que se trató en nuestra junta pasada.

Les recuerdo también que el 6 de septiembre de 6 p.m. a 7 p.m. es nuestra próxima Junta de Padres Hispanos. Su participación es de suma importancia ya que trataremos temas muy relevantes como los requisitos de graduación, requerimientos de asistencia, fechas importantes de registros y hablaremos además de nuestras celebraciones comunitarias por venir como nuestra Tamaliza del Día de Muertos. Enviaremos algunos recordatorios la próxima semana vía texto y tanto Arturo Fragoso como yo estaremos comunicándonos con ustedes para confirmar asistencia. Esto es con el fin de registrar la participación de todos los alumnos hispanos así como para obtener un número de asistentes para poder ofrecerles botanas y bebidas durante el convivio después de la junta. Mucho les agradeceremos si pueden confirmar asistencia por anticipado con el código QR que se encuentra en el volante anexo o directamente al correo electrónico de Alma Brubaker abrubaker@washoeschools.net

Les deseo un excelente inicio de semana y espero verlos pronto!

Saludos,

Lourdes Avenier

Representante de Boosters-Foro Hispano

Nuestro equipo de fútbol masculino tuvo un partido reñido contra Carson HS, terminando en una derrota de 1-2. Felicidades a nuestros equipos de Cross Country de chicos y chicas por mejorar considerablemente sus tiempos con respecto al año pasado. Los chicos senior de Incline terminaron segundos como equipo detrás de Damonte Ranch en una competencia reciente. Felicitaciones especiales a Noah McMahan por terminar 3ro en la carrera de chicos senior y a Kira Noble por terminar 6ta en la carrera de chicas senior. ¡Mantengan el ímpetu, Highlanders! Todos estamos muy orgullosos de ustedes.



Gracias por su continuo apoyo. Esperamos verlos en la Open House y en el partido de fútbol.

Atentamente,

Sra. Cahill

Directora